



Gesundheitsdirektion Kanton Zürich  
Regierungsrat Dr. Thomas Heiniger  
Stampfenbachstrasse 30  
8090 Zürich

generalsekretariat@gd.zh

29. September 2015

## **Vernehmlassung Gesetz über die Psychiatrische Universitätsklinik**

Sehr geehrter Herr Regierungsrat Dr. Heiniger

Wir danken Ihnen für die Einladung, zum Gesetzesentwurf über die Psychiatrische Universitätsklinik Zürich, Stellung zu nehmen.

Die EVP steht dem geplanten Vorhaben positiv gegenüber.

- Die Integration des KJPD in die PUK sehen wir als Chance, welche eine stärkere Vernetzung und umfassendere Betreuung der Klienten ermöglicht – und ganz unmittelbar den Patientinnen und Patienten zu Gute kommt. Auch wenn sich unser Hinweis nicht direkt auf die Gesetzgebung auswirkt, erlauben wir uns den Hinweis, dass es bei der Zusammenführung der zwei Bereiche sorgfältig zu beachten gilt, dass sich Kinder- und Jugendpsychiatrie doch in ganz wesentlichen Punkten von der Erwachsenenpsychiatrie unterscheidet. Es wäre sehr zu bedauern, wenn das vorhandene Fachwissen des KJPD durch den Weggang von Fachleuten verloren geht und erst wieder neu erarbeitet werden muss.
- Im Besonderen begrüssen wir die klare Haltung des Regierungsrates, dass die Universitäre Psychiatrie weiterhin im Besitz des Kantons verbleiben wird.
- Ebenso begrüssen wir, dass der Kantonsrat – im Gegensatz zu früheren Verselbständigungsvorlagen - bei den wesentlichen Entscheidungen (Wahl Spitalrat; Verselbständigung von Betriebsbereichen; Festsetzung Dotationskapital) einbezogen werden soll.

Wir danken Ihnen für die Kenntnisnahme unserer Haltung und versichern Ihnen gerne schon jetzt unser Engagement in der Gesetzesberatung in der vorberatenden Kommission und im Kantonsrat zu.

Freundliche Grüsse

Der Präsident Der Geschäftsführer

Johannes Zollinger  
Kantonsrat

Peter Reinhard  
Kantonsrat

**Evangelische Volkspartei des Kantons Zürich**

Josefstrasse 32 | 8005 Zürich | 043 271 43 02 | sekretariat@evpzh.ch | evpzh.ch